
平成２４年４月第６回教育委員会定例会 

 

【日 時】平成２４年４月２６日（木）午後１時３０分～午後３時２５分 

【場 所】北栄町役場大栄庁舎 第４会議室 

【出席者】吉田助三郎委員長・河本恒夫委員長職務代理者・斎尾暁美委員・磯江典子委

員・岩垣教育長・田中教育総務課長・西村生涯学習課長・岩田指導主事・桑

本指導主事・大庭教育総務課室長 

【議事日程】 

１ 会議録署名委員の指名  河本委員、齋尾委員を指名 

２ 行政報告 

 教育長 

  ・３月３０日北条こども園竣工式について 

    （説明）北条子ども園 ３月３０日竣工、３月３１日・４月１日引越作業。３

月３１日は東・中央保育所は通常業務。準備期間なし。 

        今後、子どもたちの教育を考える必要あり。保育士の意識改革、研修

を実施していく。 

        子育て支援として、子育て支援センターは、子ども園におかなければ

ならない。事業について整理を実施している。放課後児童クラブは、指導

員に頼っている。中身を整理する必要がある。 

    （質問）引っ越し作業は終わったのか。 

    （回答）とりあえずは終了した。細かい部分はまだできていない。未解決部分

も多くある。 

    （質問）前任関係者には関わってもらっているのか。 

    （回答）現在引継を行っている。由良子ども園については、施設の教室が基準

より小さい。今後検討していく必要がある。 

    （意見）新しくやっていくつもりで業務を行っていくべきである。 

    （質問）子育て支援センターの体制は職員が常駐するのか。 

    （回答）園により違うが専門職員を配置している。 

    （質問）何人いるのか。募集は随時しているのか。 

    （回答）北条１７８人、大誠１４０人、由良９２人、大谷２８人、北条みどり

８９人、栄８人である。募集は随時行っている。業務は親子の交流、相談、

家庭訪問を行っている。 

    （意見）支援センターの案内チラシを配布してください。 

    （報告）ファミリーサポーター制度もある。預かる人の自宅であることが原則。

９５人利用。 



  ・４月３日こども園・保育所開園式・入園式について 

  ・４月２日町教育委員会関係職員辞令交付式について 

  ・４月３日町教育研究協議会総会について 

    （質問）県知事と県教委の協定については、県知事の締め付けが強くなるので

はないか。 

    （回答）県教委の説明は淡々と報告するのみであった。 

  ・４月６日平成２４年度第１回教育連絡会について 

  ・４月１１日市町村教育行政連絡協議会（県教委主催）について 

  ・４月１６日中部こどもセンター辞令交付式について 

  ・４月２４日平成２４年４月北栄町議会臨時会について 

  ・４月２５日大栄小学校読書推進優良校文部大臣表彰受賞報告について 

教育総務課長 

・児童生徒の表彰について 

・（財）竹歳敏夫奨学育英会について 

・教育委員会の開催について 

・北条こども園見学会の開催について 

・転任・新任教職員着任式について 

・開園式及び入学（園・所）式について 

・学校行事について 

生涯学習課長 

・婦人会総会について 

・北栄てくてくウォーキングについて 

・高校生マナーアップさわやか運動について 

・第１回スポーツ推進委員会協議会について 

・高齢者対象講座シニアクラブ開講式について 

・北条歴史民俗資料館企画展について 

３ 議 事 

議案第３４号 北栄町教育行政評価委員の委嘱について 

  （質問）地域代表、保護者代表と記入されてあるが定めてあるのか。 

  （回答）定められてはないが、目安として選定している。 

原案のとおり承認。 

議案第３５号 小・中学校主任等の任命について 

原案のとおり承認。 

議案第３６号 学校評議員の委嘱について 

  （質問）人数に定めはあるのか。 

  （回答）特に定めはない。 



  （意見）次回から人数を統一すべきではないか。また、同じ人がいいのか

どうか校長と意見交換すべきである。 

  （質問）どこにも置いてあるのか。 

  （回答）置くことが出来ると定めている。開かれた学校を推進している。

また外部評価、学校運営に対する助言をいただいている。発展的にな

るとコミュニティースクールとなる。 

    原案のとおり承認。 

議案第３７号 幼稚園医及び小・中学校医の委嘱について 

    原案のとおり承認。 

議案第３８号 北栄町スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

  （質問）委員にスポーツクラブとあるが。 

  （回答）役員があたっている。 

  （質問）当て職の枠があるのか。 

  （回答）人数比率を従来のとおりとしている。学校は校長であったものを教

頭とした。 

  （質問）審議会とはどのようなことを審議するのか。 

  （回答）何かあった場合に審議する会である。近年は開催していない。 

  （意見）審議会であれば公募委員を入れるべきではないか。今後検討すべき

である。 

  （質問）審議会の招集はだれがするのか。 

  （回答）生涯学習課長が召集する。 

  （質問）スポーツ推進委員とスポーツクラブとの関係は。 

  （回答）以前の体育指導委員とスポーツクラブ役員の関係である。 

    原案のとおり承認。 

議案第３９号 北栄町「子どもの豊かな育ちと学びを支援する連絡会」要綱の一

部を改正する要綱の制定について 

    原案のとおり承認。 

議案第４０号 通学路の変更について 

  （質問）この通学路の照明はあるのか。 

  （回答）変更後通学路には整備してある。現在利用している通学路の廃材置

き場には整備されてなく、夜間は暗い。サニーライフ南側の道路は整備

され、さらに交通量が増加している。 

  （意見）北栄町内を通らないこととなるが、事故にあわないように注意する

こと。 

    原案のとおり承認。 

議案第４１号 通学路の変更について 



  （質問）鳥取中央育英沿いの道路は歩道がないのではないか。また、照明も。 

  （回答）整備されていない。 

  （意見）育英高校沿いの道路は交通量が多い道路である。 

  （質問）体躯で通学路として利用していないのか。 

  （回答）大栄小学校の六尾北団地の児童が利用している。 

  （質問）県道には一部歩道が整備されていない区域があるのではないか。 

  （回答）整備されていない区間がある。以前も同様の変更申請があったが、

この区間を危険と判断したので、許可しなかった経過がある。 

  （質問）保護者は今の通学路が防犯上危険と言っているようだが危険なのか。 

  （回答）坂道が多く、真っすぐな道でないため、子ども達が大変といってい

るのではないか。それなりに街灯、カーブミラーも整備されている。 

  （意見）協議をしているが、現実に通学路として利用している児童もいたり、

街灯の整備もしてある場所もある。以前の協議の経過もあり、状況が変

わったというようなこともない。現地のイメージがわかないためひかく

することが出来ない。したがって、現地を確認した上で本当に危険の少

ない通学路はどっちか判断すべきである。 

     次回へ継続審議。 

４ 協議事項 

  ・北栄町環境審議会員の推薦について 

     ※ 河本委員を推薦（再任）する。 

５ 報 告 

  ・各課の事務分担表について 

    （質問）図書館は独立した施設となっているが、臨時の館長としている。責任

上生涯学習課はどのように図書館業務を把握しているのか。 

    （回答）生涯学習課長が巡回することとしているし、文書には必ず目を通し決

裁している。館長からも定期的に報告させている。 

    （意見）目が届かないと気が緩む。定期報告等いい方法で把握に努めるべきで

ある。 

    （質問）館長の任期はいつまでか。 

    （回答）任期は定められていない。 

    （意見）任期が長くなっているが、任期を考えて行くべきではないかと考える。 

  ・各学校ＰＴＡ要望書への回答について 

  ・平成２３年度外部評価において「Ｄ」・「Ｅ」と判定された項目の今後の対応につ

いて 

  ・平成２４年度「少人数学級を活かす学びと指導の創造事業」について 

６ その他 



   ・鳥取県市町村教育委員会研究協議会総会について 

   ・鳥取県知事と語る会について 

   ・松本町長と語る会について 

   ・次回教育委員会  定例会 ５月２８日（月）午後１時３０分から 


